
Stadt Fürth – Direktorium
Herrn Oberbürgermeister Dr. Thomas Jung

per Mail

SPD-Stadtratsfraktion Fürth
Vorsitzender Sepp Körbl

Hirschenstraße 24
90762 Fürth

Tel: 0911/778410

E-Mail: fraktion@spd-fuerth.de

Fürth, den 31.05.2021

Etablierung von Läden mit nachhaltigen Produkten im Fürther Einzelhandel

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

in der Kundenherkunfts- und Kaufkraftanalyse Fürth 2020 wurde als „Handlungsfeld Innenstadtprofilierung“ ausdrücklich die „[...] Ansiedlung neuer, innovativer Kleinkonzepte zur Ergänzung des weiter im Aufbau befindlichen filialisierten Innenstadthandels [...]“ empfohlen.

Nicht zuletzt deswegen stellt die SPD-Stadtratsfraktion zur nächsten Sitzung des Wirtschafts- und Grundstücksausschusses folgenden **Antrag**:

Die Verwaltung wird beauftragt, bei der Suche zur Besetzung leerstehender bzw. neu zu besetzender Läden oder Einzelhandelsflächen, Händler anzusprechen, deren Angebotspalette auch einen nennenswerten Anteil an Erzeugnissen aus nachhaltiger, fairer, biologischer oder umweltbewusster Produktion aufweist. Besonderes Augenmerk soll auf dem Bereich "Slow Fashion" (also umweltbewusst produzierte Bekleidung und Schuhe) liegen. Als Referenz bieten sich u. a. die Einzelhändler "Kauf dich glücklich" und "Glore" (vgl. Stores u. a. in Nürnberg) an. Idealerweise gelingt die Ansiedlung im Bereich der "alten Fußgängerzone" - der Schwabacher Straße, Neuer Mitte und Umgebung.

Begründung:

Dem wachsenden Konsumbedürfnis nach nachhaltiger, umweltschonender Mode soll in Fürth Rechnung getragen werden. Vor allem auch die jüngere Generation wächst mit einem verantwortungsvollen Umweltbewusstsein heran, welches sich auch in ihrem Konsumverhalten ausdrückt. Umwelt- und Klimaschutz sind für sie Selbstverständlichkeiten und bestimmen die Nachfrage nach nachhaltigen Produkten. Es wächst also eine immer

größer werdende Zielgruppe heran, die nicht zuletzt auch über ein großes Kaufkraftpotential verfügt und dieses besonnen verwendet. Dieses wirtschaftliche Potential sollten wir für unsere Stadt nutzen!

Mit freundlichen Grüßen



Sepp Körbl
Fraktionsvorsitzender



Gabriele Chen-Weidmann
Stadträtin